
 

               
         

 

          
  

      
       

      
       

        
            

         
 

          
      

       
  

       
      

       

DIE GRÜNEN  -
GRÜNE ALTERNATIVE
RUDOLFSHEIM-FÜNFHAUS 

Wien, am 22.9.2022 
Anfrage 

Gemäß § 23 Abs. 1 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen stellen die unterfertigten BezirksrätInnen der Grünen 
Alternative Rudolfsheim-Fünfhaus in der Bezirksvertretungssitzung am 29.9.2022 nachstehende Anfrage: 

Baumfällung im Auer-Welsbach-Park 

1. Was waren die Gründe für die Fällung des Baumes Nr.10077 (Winterlinde, 
Pfanzjahr 1851) im Auer-Welsbach-Park? 

2. Wer hat die Begutachtung vor der Fällung vorgenommen? Welche 
Stellungnahmen zur Baumfällung gab es und wie lauteten diese? 

3. Welche Ersatzpfanzungen sind für diese Baumentfernung vorgesehen? 
Welche Standorte sind für die Ersatzpfanzungen vorgesehen und wann? 

Begründung 

Großvolumige Bäume sind mitunter die wichtigsten Faktoren für ein erträgliches 
Stadtklima. Auch wenn in einigen Fällen Bäume entfernt werden müssen, so ist 
in Wien bei der Behandlung von Anträgen auf Baumenfernung mangelnde 
Tansparenz zu beklagen. 

Die rigorose Praxis der Baumentfernung der letzten Jahrzehnte in Wien hat zu 
einem Mißtrauen gegenüber Behörden und Politik geführt. Die Verschwiegenheit 
und Intransparenz bei der Behandlung von Entfernungsanträgen hat dieses 
Mißtrauen noch weiter verstärkt. 

Die Bürger:innen von Rudolfsheim-Fünfhaus hängen an ihren Bäumen. Wir 
wollen auch in ihrem Sinne Klarheit schafen. 

Catherina Schneider Katharina Schöll 


